



# 関塾 教室だより

Behavior is the mirror

in which everyone shows their image.

～行動は自らのイメージを映す鏡である～

## 11月の教室行事

### 塾頭から一言



Dr. 関塾せんげん台校 塾頭 藤井

冬が近づき、寒さが増してきましたね。入試本番まで残りわずか。受験生の皆さんは、勉強の総まとめを始めていると思います。

Dr. 関塾では、入試に向けた受験生対象の個人面談を実施します。今年は 11/14~11/27を一応の目安期間として先月末から案内状を配布しております。受験生にとって最善の受験校、勉強法についてアドバイスをします。悔いのない受験を迎えましょう。

受験学年以外の皆さんのお家にも、冬期講習会のご案内を郵送しています。新型コロナが心配ではありますが、教室として考えられる予防法を講じて運営しておりますので、どうかご安心ください。そして、受験に向けて今から準備を進めましょう。

### 保護者の方へ



Dr.関塾では受験に備え、個人面談を実施しています。受験校の絞り込みや合格に向けた学習スケジュールについて、お話しします。必ずご出席ください。併願で受験する私立高校は、内申を使って確約をとり、県公立高校は、北辰テストの偏差値で合否を判定します。定期テストと模試が続く時期だけに、バランスのとれた家庭学習が特に今月は求められます。効果的に自習もするよう生徒さんにはアドバイスしてあげてください。日曜日を除いて教室は 14 時にはオープンします。 岡村

### 先生からのメッセージ

数学の勉強法

阿部先生

中学の数学は 3 年間で学ぶ量が圧倒的に多い。「何を求めるために、どのような計算を行うか」を考えて、目的意識をもって解くことを心がけて欲しい。そのうえで、徹底的に鍛えておきたいのが計算力だ。効率よく、かつ間違えず計算すること。そのために、見やすく書くことがポイントだ。

次にスピード強化。計算問題は必ず制限時間を設けて常に時間を意識して解く訓練を継続しよう。



### ミニ豆知識



秋冬は天体観測でリフレッシュ

2020 年 10 月 6 日には火星が地球に大接近しました。これは火星と地球が約 2 年 2 カ月ごとに接近するから。赤く明るい火星は、肉眼でも見られます。他にも、惑星や衛星が接近したり、並んだりしているのを観測できる日もあるんです。秋・冬は、空気が澄んで天体観測にぴったり。勉強に疲れたら、夜空を眺めてリフレッシュしてみましょう。

### みんなの声

中間テストがやっと終わりました！  
内申点ってそんなに大事なんですか？

中学 2 年 男子

とっても大事です。中 3 の 1 学期の通知表で私立高校の併願確約が取れるのです。9 科目合計で 28 以上あることが理想です。その時、注意して欲しいのは 1 科目でも「1」がつくと合計で 28 あっても併願確約が取れません。今から意識しておいてください。

岡村

1	日	中 3 北辰テスト 6 回
2	月	
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	
12	木	
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	中 3 北辰 7 回 申込み済
17	火	
18	水	
19	木	千中・春日部南中 3 年 期末テスト
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	北中、北陽中 3 年期末テスト
25	水	
26	木	千中 12 年、平方中 3 年期末テスト
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	